



いつも五十番食品を応援していただきありがとうございます！



本日工場に入ると、嬉しい光景を目にしました！入社23年目のベテランパートリーダーさんが新人のパートさんに一生懸命に仕事を教えている姿です。ちょうどカオヤーピンの焼き方を指導していましたが、焼き上がりのタイミングの見極めなどを横について付きっきりで教えていました。五十番食品の仕事は、パートといえども職人技が求められます。今まででもベテランのパートさんが新人のパートさんを教育し、技術が伝承されてきました。熱心に指導している姿を見て、五十番食品の技術力はパートさんによって支えられているんだと改めて認識させられました。これからもこの技術を受け継いでいきスタッフ一丸となって良品製造に努めてまいります！

代表取締役 王愛

2019年05月14日

「白菜水餃子」に使う白菜は湯通ししています！

今日は「白菜水餃子」をご紹介いたします♪



その名の通り、**“白菜”**が入った水餃子です。



↑ こちらが白菜水餃子に使っている白菜。

白菜水餃子に使用する白菜は、**湯通し**して使っています!!



沸騰したお湯に数十秒ぐらせて湯通します。

白菜を湯通しすることで、野菜アクや臭みを取り、野菜の甘味を引き出し、味がなじみやすくなります。

また水餃子が水っぽくなるのを防ぐこともできます。

白菜を湯通しして脱水すると、重量は元の3分の1くらいになってしまいますが、このひと手間が白菜水餃子を美味しいする秘訣です😊💡

白菜の他にも、白葱、椎茸、ニラ、生姜も入った美味しい水餃子です♪

規格は、16g×10個×20P×2合 です。
興味のある方は お気軽にお問合せ下さい!!

2019年05月17日

挟むか、盛るか

料理をお客様に提供する際、お皿に盛りつけて提供するだけでなく、ひとアレンジを加えて提供されているお店も多いかと思います。

今日は料理をひとアレンジするための“挟む”商品と“盛る”商品、2品をご紹介いたします！

まずは“挟む”商品。（↓）



「夾子（ホイカツ）」です。



↑ 長崎では、このように角煮を挟んである「角煮まんじゅう」が有名ですが、その他にもいろいろな料理を挟んで使用できます。

お箸を使わずに手で食べられるので、テイクアウト用にもいいですね♪

＊ホイカツ：35g×20個×10P

＊中華の小鉢（中）：20g×20個×10P

＊必ず蒸してご使用下さい。

（自然解凍ではお使いいただけません）

そして“盛る”商品。（↓）



「中華の小鉢」です。

ホイカツと同じ生地を器型にしたものです。



↑ “食べられる器”として、このようにいろいろな料理を盛りつけて使用できます。



↑ 揚げても使用できます。

挟む「ホイカツ」と盛る「中華の小鉢」、どちらとも発酵生地です。

冷凍を蒸してご使用ください。（自然解凍ではご使用いただけません）

「ホイカツ」と「中華の小鉢」に興味のある方は、お気軽にお問い合わせください😊♪

福岡のTV局

TNC「もち浜S 特報ライブ」に取材していただきました!!



①工場での製造の様子も映して
いただきました!! 写真は
パンダノーミーチの製造風景です。



②直売所のイベント「エコ販」の様子
も取材していただきました!!
常連さんもバッチリ写っています!!



③ほぼ毎月エコ販に来てくれる
男の子のインタビューが使われて
いました!! 笑顔が可愛い❤



④リポーターは美人アナウンサーの
新垣泉子さん。取材後に
直売所でお買物もして下さい
ました。



工場長が会社に遊びに来てくれ
ました!!

一昨年退職した工場長が
久しぶりに会社に遊びに来てくれました。
元々多趣味の工場長。生まれ故郷の
対馬と福岡を行ったり来たりしながら、
セカンドライフを楽しんでおられました!!

2019年05月28日

鑑識課 常務！

今日車で通勤している途中、信号待ちの時に何気に目を揉いたら右目のコンタクトがボロッと落ちてしまいました。

カツンと音がして(ハードレンズです)どこかに消えてしまい、見える範囲を見渡しましたが見つかりません。

片目が見えないまま会社に向かうわけにもいかず、とりあえず家に引き返し、左目のコンタクトを外して眼鏡にしました。

眼鏡をかけて運転席の座席の下などいろいろと探してみましたが、どこにも見つかりません。

「あーーっ!! やっちまった…」とショックを受けながら、そのまま眼鏡で会社に向かいました。

朝のミーティングの時にそのことを話すと、常務が「俺、そういうの探すの得意やけん、車のキー貸してみい」と言います。

「探すの絶対無理ですよ。。カツンと音がしたから、どこかに当たって落ちたと思うんですが。。たぶん椅子の隙間とかに落ちてしまったんだと思います」と言いましたが、常務がそれでも「俺、探すの得意やけん!! 車の中あんまり見られたくないかもしれんけど、車のキー貸してみい」と言います。

(絶対無理だつて!!)と心の中で思いながらも、あまりにしつこく言うので(そこまで言うなら、探せるもんなら探してみい!!)ぐらいの気持ちで車のキーを渡しました。

…数分後。

常務の「社長、あったよ～!!」の声が聞こえます。

「嘘やろ!!」と思いましたが、常務の手には私の青いハードコンタクトレンズがっ!!

驚いて「どこにあったんですか!!」と聞くと、なんと後ろの座席下のマットのところに落ちていたそうです。

運転席から後ろの席の座席下に落ちるなんて想像もしていました。。。

「社長が“カツン”と音がしたって言いよったけん、どこかに跳ねたと思ったんよね～」と常務が言っています。

「常務スゴイ!! まるで鑑識課ですね!! 仕事変えた方がいいんじゃないですか!!」と思わず言ってしまいました。



↑ そうして無事に私の手元に戻ってきたコンタクトレンズ

今回の学びは2つ。

一つ目は、生活にとってなくてはならないものを当たり前にしないこと。感謝を持って大事に扱うこと。

二つ目は、簡単に諦めないこと。自分だけで出来ない時は周りの力を借りる事。

今日は予定を変更して眼科に行かないといけないと諦めていますが、鑑識課常務に助けられました。

今回ばかりは感謝です。

ありがとうございました!!

しばらくは優しくしてあげようと思います。

後日談。。。

このことが“あって以降、私が“少しだって常務につれない態度を取ると、「社長! 俺に優しくせないかんっちゃない」と!?」と言います。…しゃーしいです(笑) (しゃーしいは博タクナでうるさい、うっとおしいの意) 優しくする期間はもう終了しました(笑)

こちらのニュースレター「パンダ通信」は、社長ブログ「五十番食品★あととり娘の社長日記」の記事を抜粋して作成しています。ブログにはここには載せきれない記事もたくさん掲載しております。是非ブログもご覧ください!
右のQRコードを読み取っていただければ、ケータイやスマホからもご覧いただけます。

